



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Jerez incrementó un 12,5% la cifra de pasajeros durante el primer trimestre

- El número de viajeros superó los 131.000, gracias a la fuerte subida del tráfico internacional, cuya actividad casi se multiplicó por dos
- El año pasado la Semana Santa fue en el mes marzo, mientras que este año es en abril, lo que repercute en la comparativa

11 de abril de 2017

El Aeropuerto de Jerez cerró el primer trimestre del año con 131.253 pasajeros, lo que supone una subida del 12,5% respecto al mismo periodo de 2016. Este ascenso obedeció, en buena medida, al tirón del tráfico internacional, que creció de manera exponencial. Cabe recordar que el año pasado la Semana Santa fue en marzo y este año es en abril, lo que repercute en la comparativa llevada a cabo.

La mayor parte de los viajeros voló en conexiones comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), al sumar 130.658 (un 14,4% más). De esa cifra, 84.699 lo hicieron con origen o destino en alguna ciudad española, mientras que 45.959 optaron por movimientos con el extranjero.

Especialmente significativa resultó la evolución de la actividad internacional, con un aumento del 94,1% entre los pasajeros que volaron desde o hacia algún destino foráneo. En este sentido, Alemania y Reino Unido fueron los mercados con mayor demanda.

Como consecuencia del ascenso de los pasajeros internacionales, el tráfico foráneo aportó el 35,1% de la actividad del aeropuerto, más de 14 puntos por encima de la proporción registrada en la misma fecha de 2016.

En cuanto a las operaciones, entre enero y marzo se registraron en el aeropuerto 10.974 vuelos, de los que 1.429 fueron comerciales (un 1,1% más que un año antes).

Datos de marzo

En lo que al mes de marzo se refiere, el Aeropuerto de Jerez terminó con 59.719 pasajeros, un 5,6% más que en el mismo mes de 2016. De los 59.557 viajeros comerciales registrados, 34.300 volaron desde o hacia territorio nacional y 25.257 lo hicieron con el extranjero.

El mercado británico y el alemán volvieron a ser los destinos foráneos más dinámicos, con repuntes del 53,2% y el 21,6%, respectivamente. Atendiendo a esta evolución, el tráfico internacional representó el 42,4% de la actividad del aeropuerto, 5,6 puntos por encima de marzo de 2016.

En lo que a las operaciones se refiere, durante el mes pasado se atendieron 4.137 vuelos, de los que 590 resultaron comerciales.